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记者 ：2017 年对 AIPC 的 185 个会员场馆而言是业绩喜
人的一年吗？

亚兰多 ：在业绩表现而言，自 2008 年全球经济危机以来，
2017 年，全球场馆仍然保持持续增长的态势，甚至超过了全球
GDP 的整体增长率。但是，各地场馆也面临诸多挑战，因为活
动主办方和访客的需求在不断变化，活动产业本身也在进行不
断创新和调整。

记者 ：会议中心未来面对的最大的挑战是什么？
亚兰多 ：会议中心需要在各个方面都保持高度的灵活性，

包括场地空间、服务技术以及活动管理等。这些都将是会议中
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心需要考虑的主要问题。此外，会议中心还需要扩大收入来源，
满足股东的期望，并保证场地设施更新所需的资金。当前，数
字化在全球经济发展中的影响越来越大，我们也需要对此做出
反应，来保持与市场营销者和活动主办方的紧密联系，因为在
会展活动之外，他们还有很多激活自身客户的渠道可以选择！

同时，我们也面临其他行业对相关人力资源的争夺。因此，
我们需要不断加强培训和人才留用措施，并努力提供理想的职
业生涯机会。

最重要的是，我们需要继续强化人们对会议中心功能的认
知，即会议中心在驱动整体经济发展和当地社区发展中发挥重
要作用。只有获得这样的认可，会议中心才能在日益激烈的市
场竞争中得到所需要的资源。这对于很多会议中心而言是一大
挑战，但对会议中心的发展极具实际意义，因此我们需要更努
力地宣传会议中心对于经济发展的重要作用。

记者 ；2018 年是 AIPC 成立 60 周年。协会如何保持与行
业的相关性，并将采取哪些发展措施？

亚兰多 ：AIPC 一直在不断调研行业的需求和发展态势，
并推出相应的项目来满足相应需求。这也是一家机构在快速变
化的环境中保持行业相关性的唯一方式。然而，我们最大的优
势——就是各位会员的知识、见解和经验，这一点在 AIPC 的
历史中已经清楚地显明，所以我们也非常注重知识分享，集中
各会员的智慧来解决困难。AIPC 一直非常注重这一点，在未
来我们也将如此，不断贯彻协会宗旨。

我们也认为，正如我们此前洞察到的一样，在未来，会议
中心与其客户之间需要展开更多的合作，来为参会代表提供最
佳体验。这也意味着我们需要更具体地了解客户的需求，并主
动以及有创新性地满足他们的需求。这进一步要求我们积极合
作，并在各类会展活动中共同努力。AIPC 将代表会员在这方
面积极推进。

洞察会员需求
保持行业相关性

——访国际会议中心协会（AIPC）主席亚兰多


